

RAKYAT KALBAR

Sabtu, 21 Juli 2012

Berikan Pansus Kebebasan

SUNGAI RAYA. Wakil Ketua DPRD Kubu Raya, Masdar AR, meminta Pansus PDAM DPRD Kubu Raya untuk terus meningkatkan kinerjanya. Berikan mereka ruang yang bebas, agar bisa bekerja lebih efektif dan efisien.

"Pansus harus bekerja lebih baik, dan jangan sampai hilang di balik kegelapan," tegas Masdar kepada Rakyat Kalbar, Jumat (20/1).

Masdar yang juga koordinator Pansus PDAM mengatakan, Pansus yang dibentuk sesungguhnya bertujuan menguak permasalahan yang membelit PDAM Tirta Raya Kubu Raya. Bahkan sejak dibentuknya Pansus, pihaknya sudah memanggil sejumlah kepala dinas dan Direktur PDAM sendiri. "Pansus sudah bekerja. Bahkan sudah melakukan cek di lapangan," tuturnya.

Selain meminta Pansus untuk bekerja lebih maksimal, Masdar

juga melihat kinerja PDAM Tirta Raya Kubu Raya belum optimal dan efektif.

Apalagi, banyak sudah anggaran untuk PDAM yang sudah dikururkan, namun hingga saat ini belum ada terlihat sedikitpun hasilnya. "Saya minta agar PDAM terus melakukan pembenahan," pintanya.

Sebelumnya, Ketua Pansus PDAM, Agus Sudarmansyah, mengatakan PDAM Tirta Raya Kubu Raya oleh BPK RI dilaporkan audited (tidak bisa diaudit). "Karena tidak bisa diaudit, kita minta diadakan audit kembali. Sebab, dalam konteks LHP BPK RI dinyatakan ada dugaan kejangalan. Entah itu soal aset dan mungkin saja dalam soal pengelolaan keuangan," kata Agus.

Politikus PDIP bersuara vokal ini meminta, management PDAM Tirta Raya meluruskan, mengklarifikasi dan memberikan ket-

erangan sejas-jelasnya beberapa persoalan yang menjadi LHP BPK RI.

Misalnya soal aset Pemkab KKR di PDAM Tirta Raya belum diakui sebagai penyertaan modal. Ada juga hibah Pemprov Kalbar dan Kubu Raya senilai Rp 20,667 miliar. Lalu penyerahan kekayaan pemerintah dipisahkan dari penyerahan PDAM Mempawah ke Kubu Raya Rp 385 juta belum diakui investasi.

Catatan lain seperti kekayaan pemerintah daerah dipisahkan dari Pemkab Kubu Raya sebesar Rp735 juta belum diakui statusnya. Lalu ada penyertaan pemerintah dari PDAM Tirta Raya Rp2,96 miliar belum jelas statusnya. Di tahun 2010, sambungnya, PU Kalbar pernah mengadakan aset ke PDAM Tirta Raya sebesar Rp12,3 miliar. Namun mekanisme penyerahan tidak melalui Pemkab Kubu Raya. (oen)